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Top 3 Einwohnerfragestunde

Frau Schröder fragt, ob noch Flächen zur Baumpflanzung zur Verfügung stehen.
Frau Silberstein schlägt evtl. am Sportplatz oder entlang der Straße nach Wolkwitz 
vor. Dort gehört der Gemeinde ein ca. 12 Meter breiter Weg, welcher jedoch aktuell 
durch die Bauern genutzt wird. Hier müsste angefragt werden, ob die Bauern diesen 
pachten wollen.
Herr Tschötschel erwähnt Bepflanzung an der Buswendeschleife. Dies wird abge-
lehnt, da dort eine Planung zum Umbau eingereicht wurde. 
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